



## **Celsia deja tremendos huecos que generan accidentes**

Habitantes del barrio Jordán segunda etapa, dicen que hace más de dos meses vienen presentando problemáticas con las vías de este sector, dejaron cajas de alta tensión y no terminaron el trabajo.

“Los funcionarios de la empresa Celsia, abrieron toda la carretera para poder hacer las cajas de alta tensión de

manera subterránea, dejaron todo en mal estado y cada vez el estado de la vía se está deteriorando”, indicó un residente de este sector.

El llamado que hacen las personas afectadas, es que recojan todos los escombros que dejaron sobre la calle, debido a que, los motociclistas y peatones, ya han sufrido varios accidentes.

“Nosotros hablamos con el ingeniero de la obra, porque él nos había dicho que iban a dejar la carretera como se encontraba antes de que intervinieran, pero hasta el momento no ha sido así”, acotó.